

« Avec Cepa(h)ges, nous avons appris à se parler »

BLAYAIS. Les élus communautaires ont approuvé la poursuite du programme d'action Cepa(h)ges émanant du contrat local de santé. Raymond Rodriguez souligne un dialogue retrouvé entre les acteurs du dispositif.



Un bilan du contrat local de santé a été présenté aux élus communautaires par Mélissa Mathé.

Photo CB

Entre les murs de la salle polyvalente Courade à Saint-Christoly-de-Blaye, les élus communautaires se sont retrouvés le mercredi 28 juin pour un conseil dédié pour une grosse partie à des délibérations portant sur les ressources humaines de la communauté de communes de Blaye.

En amont du passage aux différents votes, Mélissa Mathé, coordinatrice du contrat local de santé a présenté, diaporama à l'appui, le bilan des cinq années écoulées depuis la création du contrat local

de santé autour duquel les quatre intercommunalités de la Haute-Gironde sont réunies.

Plusieurs axes d'améliorations ont été évoqués comme une meilleure communication auprès de la population locale, mais des points forts ressortent de ce bilan avant tout établi pour bonifier le développement de cet outil.

Des achats groupés entre plusieurs communes

Deux autres délibérations portaient sur la volonté de certaines

communes de la CCB de mutualiser leurs moyens en mettant en place des groupements de commande.

Ce projet vise ainsi à réduire les coûts d'achats mais aussi à améliorer la qualité du service rendu. Les communes de Berson, Générac, Saint-Christoly-de-Blaye, Saint-Paul et Saugon souhaitent donc grouper leurs commandes sur le marché de la vérification et la maintenance des systèmes d'extinction d'incendie et des éclairages de sécurité. Une décision

semblable, approuvée à l'unanimité, vise également à grouper les commandes en matière de maintenance des équipements thermiques et marché d'exploitation entre la CCB, le CIAS et l'office de tourisme de Blaye.

Enfin, les élus communautaires ont approuvé la poursuite du programme Cepa(h)ges par le biais de son programme d'action allant jusqu'en 2025.

Anagramme de « Construire ensemble les pratiques agricoles en Haute-Gironde pour l'environnement et la santé », Cepa(h)ges est devenu un laboratoire d'innovation territoriale en 2020 visant à réunir aussi bien les vignerons que les associations environnementales et les collectivités territoriales : « Lorsque le Cepa(h)ges s'est lancé, ce n'était pas gagné sur le papier. Mais avec cette initiative, et malgré un mélange étonnant entre les acteurs du projet, nous avons appris à se parler. C'est une initiative très intelligente » a déclaré le vice-président de la CCB et maire de Gauriac Raymond Rodriguez.